



# Communiqué de presse

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

## Sécurisons nos routes, ensemble!

**Saguenay, 25 juillet 2024** — Le Service de police de Saguenay tient à sensibiliser les usagers de la route à faire preuve de prudence en cette période estivale. Le partage de la route est l'affaire de tous, et ce, peu importe le mode de transport utilisé.

Lors des vacances estivales, les déplacements sur le réseau routier sont accrus. Il est important de respecter les lois en vigueur, mais aussi d'adopter des comportements qui sécuriseront nos routes.

Par exemple, les automobilistes sont invités à être plus vigilants à l'égard des usagers plus vulnérables, notamment les personnes à mobilité réduite, les piétons, les cyclistes et les motocyclistes. Les usagers vulnérables, pour leur part, se doivent d'adopter des comportements favorisant leur propre sécurité.

Pour que tous passent un bel été, voici quelques conseils de sécurité :

- Pour les piétons : traversez à l'intersection ou au passage le plus près désigné pour vous et respectez les feux pour piétons;
- Pour les cyclistes : soyez attentifs et visibles en tout temps. Suivez la circulation et signalez vos intentions;
- Pour les motocyclistes : assurez-vous d'être visibles et ayez un comportement prévisible;
- Pour les automobilistes : anticipez la présence des usagers vulnérables, particulièrement lors de virage à gauche et respectez la signalisation en place.

-30-

Source :

*Direction des communications et  
du soutien à la communauté*  
medias.police@ville.saguenay.qc.ca  
Ligne média :418 698-3978

[police.saguenay.ca](http://police.saguenay.ca)